

〔校訓〕
かしこく
ゆたかに
たくましく

教育目標：「生きる力」を身につけ、なごみの未来を創る児童生徒の育成

みかわ小だより No.7

～夢に向かって知恵いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいに育つ三加和っ子～

R4. 7. 8 文責 村上

7月前期前半のまとめ・・・がんばっています子どもたち

田植えと大豆の播種の様子↓

6月24日は授業参観、7月2日は引き渡し訓練と保護者の皆様にご協力をいただき、たいへんありがとうございました。6月30日には5年生が田植えを、7月1日には3年生が大豆の播種(種まき)を実施しました。田植えには、地域の江崎さんにお手伝いいただきました。大豆の播種には、丸美屋の福永さん他2名の社員の方が教えてくださいました。畑や田んぼはいずれも地域の方からお借りしているものです。地域に支えられながら、教育活動を進めることができますことに感謝申し上げます。また、7月6~8日には、5年生の一大イベントである集団宿泊訓練がおこなわれました。台風接近や早い梅雨明けでの熱中症、依然収束が見えない新型コロナウィルス感染症等々心配はありますが、あと2週間足らずで前期前半が終了し、夏休みになります。学校では、前期前半のまとめをしっかり行ってまいります。無事に夏休みが迎えられますようにご家庭でも体調管理等ご協力をお願いします。



人権月間…あつたかい取組

「三加和小なかよし宣言」→

企画委員会が考えてくれた三加和小のなかよし宣言(人権宣言)を紹介します。

み…みんなにこにこ元気なあいさつをします。
か…かならずつけます「くん」「さん」「ちゃん」。
わ…わたしから ぼくから「いっしょに〇〇」声かけします。



3つの宣言に取り組むスタンプラリーも人権担当の坂井先生が企画してくださったので、下校時刻近くにはスタンプを押すためにたくさんの子どもたちが集まっていました。よい意識づけとなりました。

先生方もがんばっています。…4年生研究授業

吉本先生の問いかけに考えを出し合う子どもたち

6月29日に4年生で研究授業が行われました。玉名教育事務所から2名の先生をお招きして、講師招聘による授業研究会でした。角の大きさを調べる方法を考えていく授業でしたが、一人一台のタブレットを活用して、問い合わせしたり、二人組で学んだことを確かめ合ったり、最後まで集中してがんばった4年生でした。「とてもよい授業でした」と講師の先生からもお褒めの言葉をいただきました。



学校運営協議会 開催

学校運営協議会の様子→



6月29日には、第1回学校運営協議会が開催されました。教育委員様の立ち会いのもと、米田教育長から委嘱状の授与があり、その後学校の運営方針等について説明を行いました。活発に協議をいたきました。三加和小中のこどもたちの成長を温かく見守っていただいていることを心強く思いました。運営方針の承認をいただきましたので、中学校と連携を図りながら、教育活動を進めていきます。課題については情報を共有し解決に向けて助言や協力を得ながら真摯に取り組んでいきたいと思います。

ひまわりの看板と6年生↓

＜お知らせ1＞6年生が「ひまわり畠の看板」設置

○商工会から依頼があった船山古墳近くのひまわり畠に設置する看板を6年生がきれいに描いてくれました。センスの良さが光るイラストに「さすが6年生！」と感心しました。ぜひ実物をご覧になってください。

＜お知らせ2＞7月1日より特別支援教育支援員として清水淨二（しみずじょうじ）先生が着任されました。よろしくおねがいします。

＜お礼＞先日の台風4号による臨時休業に際しましては、急な連絡にもかわらずご協力いただき、ありがとうございました。

